



DÉCOUVREZ NOTRE LETTRE D'INFORMATION!

Le mot du Président



Aidez-nous ! Devenez bénévole des Maisons Saint Joseph !

Tous les membres du conseil d'administration sont bénévoles. Certains, les fondateurs, comme moi-même, sont engagés depuis la création de l'association il y a 18 ans. Nous avons besoin de vous, de votre générosité et de votre engagement bénévole à nos côtés.

Le mot **BÉNÉVOLE** vient du latin BENEVOLUS : **BENE** signifie **bien** et **VOLUS** veut dire **volonté**.

Ainsi, être **BÉNÉVOLE**, c'est vouloir faire le bien, tout en se faisant du bien.

Nos colocataires, nos employés, et notre association attendent vos talents et vos dons ! Vous pouvez nous aider dans divers domaines : les ressources humaines, la comptabilité, la cuisine, la peinture, et bien d'autres encore, car vous avez certainement un talent qui correspond aux besoins des Maisons Saint Joseph.

Je saisis l'occasion pour remercier chaleureusement toutes les personnes bénévoles qui œuvrent déjà avec nous : le nouveau logo a été conçu par une bénévole, les comptes de l'association sont gérés par un bénévole, les bricolages et le jardinage sont également réalisés par nos bénévoles, ...

Rejoignez-nous et mettez votre talent au service des Maisons Saint Joseph!

A très bientôt,
Olivier Roubaud

Un nouveau logo et slogan

Afin d'améliorer la notoriété de l'association, nous avons débuté un projet de refonte de notre communication. Nous avons commencé par la partie la plus emblématique et visible : le logo et son nouveau slogan. Ce logo vise à représenter la singularité de notre association, avec des toits accueillant des êtres extraordinaires, des personnes avec un "petit +". Les valeurs de joie et d'entraide y sont également mises en avant. Les prochaines étapes incluent la création d'un nouveau site internet et l'organisation de campagnes de levée de fonds.



A vos talents !

Rejoignez les Maisons Saint Joseph en tant que bénévole et partagez la joie communicative de nos colocataires. Nous cherchons des forces vives pour nous accompagner en comptabilité, jardinage, ressources humaines...
Ensemble, unissons nos talents pour aller plus loin!



Zoom sur notre bénévole Sophie Serard

« N'aimons pas en paroles, ni en discours, mais par des actes et en vérité »

St Jean 3.

Afin d'être fidèle à l'engagement de mon baptême, j'ai rejoint « les Maisons Saint Joseph » il y a 7 ans. Après de nombreuses années comme administrateur d'une association parisienne œuvrant pour le polyhandicap, j'ai finalement choisi la proximité, et surtout la taille d'une petite association où chaque acte bénéficie directement à la maisonnée.

J'avais été familiarisée avec la trisomie 21 dans ma famille et savais combien une personne qui en était porteuse pouvait apporter de la joie autour d'elle, même si sa vie n'est pas simple au quotidien. Il nous faut veiller à toujours lui rendre cette vie aussi paisible et agréable que possible. Mon engagement bénévole vise donc à mettre à la disposition de l'association, un peu de mon temps, de mes réflexions et de mes différentes expériences professionnelles ou associatives.

Nos jeunes adultes ont une joie de vivre naturelle, et comme bénévole nous les aidons juste à faire rayonner cette joie, car elle nous rend joyeux à notre tour.



Réunion de Famille

La première édition de notre "Réunion de famille" s'est tenue le vendredi 20 septembre. Cet événement a reflété l'esprit de nos maisonnées : chaleureux, simple, joyeux et festif. Quelle chance de pouvoir vivre ces moments familiaux avec nos jeunes adultes !



Week-ends de l'Ascension

Les filles se sont rendues en Bourgogne. Elles ont découvert Pouilly-en-Auxois et ont assisté à la messe, où elles ont été chaleureusement accueillies. Elles ont visité la magnifique cité de Châteauneuf et son château médiéval, ainsi qu'un parc animalier. Elles ont également pu découvrir les Hospices de Beaune.

De leur côté, les garçons ont visité Rouen, où ils ont participé à la fête de Jeanne d'Arc et à ses animations médiévales. Ils ont également profité du voyage pour visiter Étretat, ses plages de galets et ont joué les explorateurs dans les célèbres falaises et l'aiguille creuse.



Pour soutenir Les Maisons Saint Joseph, vous pouvez nous adresser un don au titre de l'IRPP déductible de vos impôts, par chèque, par virement, par prélèvement mensuel ou par le biais de notre site internet www.lesmaisonssaintjoseph.fr. Vous recevrez un reçu fiscal, pour le déduire de vos impôts sur le revenu de 66% de votre don.

Pour les chèques, les adresser à l'ordre des Maisons St Joseph, 28 rue Molière 78000 Versailles. Pour les virements: BIC CEPAFRPP751 IBAN FR76 1751 5006 0008 2758 0315 680

